
J'adore cette question. Qu'est-ce qui

m'a rendue heureuse ? C'est ma

question ! En fait, c'est la maladie, ça

parait bizarre, mais la vérité et la

réalité de cette déclaration, qui m'a

permise d'être heureuse, En fait, ce

n'est même pas la maladie en

elle-même c'est la trithérapie, avec

toutes ces "putains" d’effets

indésirables sur le corps, l'esprit , les

pensées, toutes ces nuits sans dormir.

Et j'en passe. Alors oui, grâce au

virus du sida, je sais ce qu'être

heureuse une simplicité comme

respirer.

Nathalie 46 ans Jouarre
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